

Dans le cadre du cycle d'activités « Les apéroulottes », la Ligue des droits de l'Homme et le Centre culturel de Perwez "Le foyer" proposent

Apéro-débat



(RÉ)CONCILIER INDIVIDUALISME ET SOLIDARITÉ

POURQUOI SOMMES-NOUS SOLIDAIRES ?

Avec Albert Dechambre, philosophe

Modérateur : Vincent Litt

Dessin : Teresa Sdralovich & Max Trigenkamp

Ne pas jeter sur la voie publique

E.R.: Alexis DESVAEF, 22 rue du Boulet - 1000 Bruxelles



Mardi 20/10/2015 - Roulotte l'Audacieuse - 20H

Chemin du Bois des Dames 8 à Thorembais-les-Béguines - **GRATUIT**

Informations 081/23 45 55 - info@foyerperwez.be